

شركة مدارس الاتحاد المساهمة العامة

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين 5167990 - 5167998 مقابل التبعة العامة - عمان

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين 5161593 - 5161596 المدينة الرياضية - عمان

الإدارة العامة 5153758 - 5153859 - 5153857 فاكس رقم 5167999

ص.ب 6804 الرمز البريدي 11118

الإدارة العامة

Ref.: Sh/S/58 /2018

Date: 23/12/2018

الرقم : ش س / 58 / 2018

التاريخ: 2018/12/23

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: The Resolutions Of The Extraordinary General Assembly Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة غير العادي

The Extraordinary General Assembly Meeting of (AL ITTIHAD SCHOOLS Co.) was held on (Sunday 23/12/2018) At in the theater hall of the Alittihad secondary for girls - sports city . The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (92.74 %)

عقد يوم الأحد الموافق 2018/12/23 اجتماع الهيئة العامة غير العادي (شركة مدارس الاتحاد) وذلك في قاعة المسرح بمدارس الإتحاد الثانوية للبنات - المدينة الرياضية .
وبنسبة حضور (92.74 %)

The following decisions were adopted at the Meeting:-

تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:-

Subject:	الموضوع:
1- approval to transfer the legal status of the (AL ITTIHAD SCHOOLS Co.) from a public joint stock company to a limited liability company	1- الموافقة على بتحويل الصفة القانونية لشركة مدارس الإتحاد من شركة مساهمة عامة الى شركة ذات مسؤولية محدودة
2- authorization of the Chairman and members of the Board of Directors to proceed with the decision of the General Assembly.	2- تفويض رئيس وأعضاء مجلس الإدارة بالسيرة بتنفيذ قرار الهيئة العامة.

Kindly accept our highly appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

Mr. Mohammad Abdullah Abu - Khadijeh

السيد محمد عبدالله أبو خديجة

Vice chairman of the Board

نائب رئيس مجلس الإدارة

بورصة عمان
المندوبة الإدارية والمالية
الديوان
٢٣ كانون الأول ٢٠١٨
الرقم التسلسلي: ٥٦٩٦
رقم الملف: ٢١٩٢
التوقيع: ٥١٠٠١٢٠٠

